

Die Interessengemeinschaft Hanauer Altstadt lädt ein zum Vortrag

"Edelmetalle und Materialtechnologie – von Hanau in die Welt"

am Dienstag, 22. Sept. 2009 im CPH um 19:30 Uhr

Referent: Dr. Wulf Brämer

Die Interessengemeinschaft Hanauer Altstadt (IGHA) startet gemeinsam mit der Volkshochschule (VHS) ihr Vortragsprogramm 2009/2010 mit einem neuen Schwerpunkt. Ziel soll sein, den Bürgern die industriellen Wurzeln der in Hanau und Umgebung angesiedelten Unternehmen näher zu bringen, um anschließend den Blick auf die zukünftige industrielle Weiterentwicklung dieser Region auszurichten. Unter der Überschrift "Zukünftige Entwicklung des Industriestandortes Hanau" werden jährlich zwei Veranstaltungen dieses Thema behandeln.

Am kommenden Dienstag wird Dr. Wulf Brämer im Congress-Park-Hanau (CPH) die neue Reihe mit seinem Vortrag eröffnen. Der Vortrag beschreibt unter der Berücksichtigung historischer Zusammenhänge die industrielle Entwicklung der Region Hanau. Dabei handelt es sich um Unternehmen, die sich mit der Material- und Verfahrenstechnologie befassen.

Eintritt ist gebührenfrei

Seien Sie herzlich willkommen !

Congress Park Hanau
Schlossplatz 1
63450 Hanau